
 

 

 

 

 

 

  
 

Prot. 8/22 

 

Verbale riunione delle società specialità VOLO del 24.11.2022 

 

Presenti: Beraldo, Milan, 

ed i rappresentanti delle Società: Cavallino Treporti (Bertuzzi A., Bertuzzi R., Bozzato), Chiesanuova 

(Furlan), Ciliense (Cappelletto, Gressani, Pavan), Noventa (Mattiuzzo, Ostanello P., Bincoletto), 

Pramaggiore (Daneluzzi), Veronica (Driol, Moni Bidin), Zignago (Drigo D., Munaretto), Le Valli 

(Camillo), Jesolo (Bettin), Granata (Orlando, Stefanuto). 

Presenti 10 su 12 società 

Assenti La Fenice, Portogruarese. 

 

La riunione inizia alle ore 20.00 con i saluti di rito di Beraldo, poi si passa alla discussione dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Coppa Venezia: Dopo ampia discussione sia sulla formula, sia sulla programmazione sia sul 

regolamento, si stabilisce che si disputerà nei mesi di gennaio-febbraio-marzo, con la formula 

consolidata degli ultimi anni (terna-individuale, coppia-coppia), solo per la categoria D il quadro dei 

campi verrà ridotto a metri 3,50. L’iscrizione che scadrà il 31 dicembre 2022 sarà di euro 100,00. Ad 

ogni bocciodromo che verrà occupato saranno destinati 40,00 euro a giornata.     

 

Selezioni per i Campionati Italiani di categoria C e D: Dopo ampia discussione si decide che le 

selezioni verranno disputate nelle date concordate con il Comitato Regionale assieme alle altre 

provincie, in un'unica gara con la qualificazione della prima formazione classificata ai campionati 

italiani. La modalità di svolgimento prevede al mattino la disputa della poule con le 3 partite da 1 ora 

con inizio alle 08.30. Al pomeriggio si riprende alle 14.00. Quota di iscrizione da incamerare dal 

Delegato per contribuire alle trasferte. Si sono proposte per l’organizzazione Noventa, Jesolo e 

Ciliense. 

 

Richiesta gare: Si ricorda alle Società che il 30 novembre scade la richiesta per le gare trivenete per 

il 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Campionati Società: Si fa presente di rispettare la scadenza scritta nei vari regolamenti, si propone 

per la 3^ categoria di inserire nella fase provinciale il Punto obbligato. 

 

Al termine dei lavori Beraldo comunica la sua disponibilità per eventuali incontri con le scuole per 

iniziare un’attività con le stesse, e rende partecipi le società alla sua idea di inclusione di ragazzi e 

genitori alla vita sociale delle società stesse, inoltre chiede di incentivare la partecipazione femminile 

alla vita sociale, iniziare e proseguire l’attività per la Petanque,  

Si comunica che per quanto riguarda il Beach Bocce, c’è già un’intesa per il 2023 con il Villaggio 

Marzotto a Jesolo che organizzerà alcune gare. Camillo si impegna a portare una tappa anche a Caorle. 

 

Dopo tutti gli interventi e le risposte degli addetti ai lavori la riunione si chiude alle ore 22.45. 

 

 

 

 

  

 


